

**KEMENTERIAN KESEHATAN RI POLITEKNIK KESEHATAN
BANDUNG PROGRAM STUDI KEBIDANAN KARAWANG**

LAPORAN TUGAS AKHIR,

JULI 2021 HANA SEPTIANI

NIM P17324418028

**GAMBARAN ASUHAN KEBIDANAN NY N G3P2A1 DENGAN KEHAMILAN
LEWAT WAKTU DI RUANG BERSALIN RSUD INDRAMAYU TAHUN 2021**

ABSTRAK

Latar Belakang: Kehamilan lewat waktu atau sering disebut dengan postterm merupakan kehamilan yang berlangsung sampai 42 minggu (294 hari). Umur kehamilan ini dapat dihitung dari hari pertama haid terakhir menggunakan rumus neagle dengan siklus rata-rata 28 hari. Kehamilan postterm dapat menimbulkan komplikasi pada ibu dan janin. komplikasi pada janin diantaranya adalah gangguan pertumbuhan janin, asfiksia, gawat janin intrauterine, serta aspirasi air ketuban disertai dengan mekonium yang mengakibatkan gangguan pernafasan janin dan gangguan sirkulasi bayi setelah lahir. **Tujuan:** untuk mengetahui Penatalaksanaan Asuhan Kebidanan dengan Kehamilan Lewat Waktu di wilayah RSUD Indramayu Tahun 2021. **Metode:** Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian kualitatif dengan metode deskriptif, pendekatan penelitian yang dilakukan dengan laporan kasus dengan teknik pengambilan data melalui wawancara mendalam indepth interview, observasi secara langsung dan studi dokumentasi. **Waktu dan Tempat :** Lokasi penelitian ini dilakukan di wilayah Sindang Kabupaten Indramayu. Adapun penelitian yang dilakukan oleh penulis mengambil lokasi di Rumah Sakit Umum Daerah Indramayu No. 7, Jl. Murahnara, Sindang, Sindang, Kabupaten Indramayu, Jawa Barat dan di rumah pasien yang berlokasi di wilayah Kebulen rt 13/04 Jatibarang. Waktu yang digunakan dalam penelitian ini selama bulan April dan Mei. **Hasil penelitian:** Pada kasus ini penegakan diagnosa Kehamilan lewat waktu serta penatalaksanaan asuhan kebidanan dengan kehamilan lewat waktu sudah sesuai dengan teori. **Kesimpulan:** Penegakan diagnose dan penatalaksanaan asuhan kebidanan dengan kehamilan lewat waktu sudah sesuai dengan teori. Standar pelayanan kehamilan meliputi 14 T. **Saran:** Melalui penulisan laporan tugas akhir ini, diharapkan dapat memberikan dampak positif diharapkan dapat menambah wawasan bidan untuk meningkatkan kualitas penatalaksanaan kasus kehamilan lewat waktu dengan tepat dan dapat melakukan upaya penurunan kasus kehamilan lewat waktu dengan memberikan pendidikan kesehatan mengenai tanda bahaya pada antenatal care.

Kata Kunci : Kehamilan lewat waktu, faktor penyebab dan komplikasi

Daftar Referensi : 22 literatur (2011-2021)